

# Jefa de Estado arriba a Seattle para comenzar visita de trabajo

7 JUN 2017



**Esta tarde, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, llegó al King County International Airport, en la ciudad de Seattle, donde a partir de mañana iniciará una visita de trabajo que incluye reuniones con ejecutivos de la compañía Amazon y con el Gobernador del Estado de Washington.**

El objetivo de la visita a la ciudad de Seattle es continuar estrechando la relación de nuestro país con el Estado de Washington, en el marco del acercamiento estratégico con Estados Unidos, y particularmente por las similitudes de visiones y condiciones que tiene nuestro país con este Estado.

A su arribo, fue recibida por el Embajador de Chile en Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés.

con el Mundo  
#Relaciones Exteriores

ETIQUETAS :  
#Relaciones Económicas Internacionales  
#Visita al Extranjero

#Relaciones